



げんきっこ9月



湯本小古木先生の
英語であそぼう！
楽しんでいました。

箱根教育合言葉 ～箱根を愛し、かしこく、やさしく、たくましく～

R.4.9.21 宮城野保育園

陽ざしには、まだ夏の名残もありますが、日の長さもずいぶんと短くなり、秋の気配を感じる季節となりました。2学期のはじめ式で、「チャレンジ やってみよう！」と2学期の目標を子ども達に絵カードを見せながら話をしました。早速、その日の給食で3歳児からも4歳児からも「チャレンジしてやさいたべたよ！」の報告がありました。「すごいね」とほめると、「だって、チャレンジ！だもん。」と自慢げに話してくれました。それから、毎日「みてみて、てつぼうまわれるようになった！」「なわとびかぞえてて」といろいろな遊びや活動にチャレンジしている子どもたちです。本当に素直な子ども達です。チャレンジしているときの一生懸命な目。できた時の満足そうな目、失敗してしまった時の悲しい目。どれもキラキラです。次への挑戦には、周りの大人、友達の支えや、励ましが必須です。一緒に応援していきましょう。そして、大人も子ども達を真似してこの秋、なにかチャレンジしてみたいかでしょうか。今まで、やろうとしたけど途中で断念したことありませんか。新しく始めることでも親子で挑戦してみてください。季節の変わり目で、高熱や鼻水、咳等が出ているお子さんもいます。夏風邪が流行っているようです。体調が悪い時は、無理をせず、家庭で過ごすようにお願いします。2学期もコロナ禍ではありますが、引き続き感染対策をしながらいろいろな行事や活動を考えております。いろいろな体験を通して学び合いの機会を作りたいと思っています。共にお子様の成長を見守っていきましょう。ご理解、ご協力よろしくお願いたします。

祖父母参観

3年ぶりに祖父母参観を開催いたしました。今年は、年長児の祖父母のみ招待し、7人参加していただきました。年長組の子ども達は歌うことが大好きなので、「スマイル」「あしたははれる」「とんぼのめがね」「きのこ」園歌を披露しました。祖父母からもたくさん拍手を頂きました。その後、製作や、パズル、あやとり、カルタなどで一緒に遊び、あっという間の1時間でした。帰りに撮った写真を子ども達の手作りパネルに貼ってプレゼントしました。祖父母からは、「涙がでそうになりました」「スマイルの歌詞が心にしみた」「一緒に遊べてとても楽しかった」と感想を頂きました。参加できなかったさくら組、ゆり組、もも組の祖父母にも敬老の日に合わせて手紙を送りました。祖父母と子ども達の交流。笑顔で、穏やかな時間が私達職員にとっても癒されるひとときとなりました。次年度も行いたいと思います。お忙しい中ご参加ありがとうございました。

アウトドア体験

箱根町とゴールドウィンとDMOの協力のもと4園の年長児が箱根幼稚園で、アウトドア体験を行いました。宮城野保育園は、午後から参加しました。講師のアウトドアコーディネーターの小雀さんより火おこしの手本を見せて頂き、アドバイスを受けながら、マシュマロのスモアを作りました。「マシュマロすきじゃないな」と言っていた子ども達も焼き立てのマシュマロをビスケットに挟んで食べてみたら「おいしい！」と何個も口にほおばっていました。

火を使うと危ないからと禁止することは簡単ですが、正しい火の使い方を学び、火を使ってできることを体で体験し、心で感じることで、より火の危険なことを実感することができたと思います。参加して頂いた保護者の皆様お忙しい中、ありがとうございました。

